

4

UN NOUVEAU PROJET EN PARTENARIAT AVEC MANUTAN



Participation à l'appel à projet LabCDC autour des espaces innovants.

Un dossier est constitué par l'équipe enseignante de l'école de la Commanderie à Elancourt, en partenariat avec l'équipe de circonscription, la Dane, La ville d'Elancourt, une élève de l'école BOULE et Manutan.

Le dossier de candidature n'est pas retenu mais le projet se concrétise tout de même avec la signature d'une convention tripartite DSDEN 78, Mairie d'Elancourt, Manutan Collectivités et un accompagnement de la Dane.

La réorganisation de 2 espaces classes est réalisée en novembre 2017, et évolue constamment depuis... en fonction du retour des élèves et de l'enseignante qui pratiquent cet espace au quotidien.